

## **RACDJ Stuttgart wählt neuen Vorsitzenden**

Am 05. Juni 2012 wählte der Regionalarbeitskreis Christlich Demokratischer Juristen (RACDJ) Stuttgart turnusgemäß einen neuen Vorstand. Zum Vorsitzenden wurde Dr. Peter Wende gewählt. Der bisherige Vorsitzende Dr. Frank Wenger kandidierte wegen seiner Ernennung zum Richter am Verwaltungsgerichtshof Mannheim nicht mehr für das Amt.

Dr. Peter Wende ist Rechtsanwalt bei der wirtschaftsberatenden Sozietät CMS Hasche Sigle in Stuttgart. Die Brücke zur Anwaltschaft und zu den zahlreichen Unternehmensjuristen in der Region zu bauen, sei ihm ein wichtiges Anliegen. Es gelte, die Vielfalt der juristischen Berufe im Arbeitskreis abzubilden, um ein breites Spektrum juristischen Sachverständes in den rechtspolitischen Diskurs einbringen zu können, so Dr. Wende. Er freue sich daher sehr auf sein neues Amt im RACDJ Stuttgart, in dem die Mitglieder aus den verschiedensten juristischen Berufen kommen. Diese Vielfalt gehe insbesondere auf das Engagement seines Vorgängers im Amt des Vorsitzenden Dr. Frank Wenger zurück, dem er hierfür ausdrücklich danke. Neben aktuellen rechtspolitischen Themen auf Bundes- und Landesebene, stünden die europarechtlichen Entwicklungen auf der Agenda des Regionalarbeitskreises. Dr. Wende, der selbst u.a. am College of Europe in Belgien studiert hat, betont: „Rechtspolitik ist ohne Europa praktisch nicht mehr denkbar.“

Als Stellvertreter wurden Dr. Falk Fritsch, Ralf Stefan Hübner, Heidi Milsch, Bettina Narr und Dr. Frank Wenger gewählt.



Dr. Frank Wenger (links), Dr. Peter Wende (rechts)